



NOTA DE PRENSA

EL CANAL DE VÍDEO CONSEJOS DEL COLEGIO DE FARMACÉUTICOS DE SEVILLA ALCANZA EL MILLÓN DE VISUALIZACIONES

- **Indicaciones para administrar medicamentos a niños, consejos para utilizar un inhalador de forma correcta, saber cómo actuar ante problemas digestivos del bebé, tomar el sol de forma saludable o combatir los piojos, algunos de los temas abordados en los más de 30 vídeo consejos subidos a YouTube desde junio de 2013**
- **Cómo colocar correctamente un supositorio (con más de 456.000 visualizaciones), cómo inyectarse insulina (más de 133.000) o cómo usar productos para eliminar verrugas (más de 83.000), los tres vídeos que han acumulado un mayor número de visualizaciones**

Sevilla, 29 de mayo de 2017.- El canal de vídeo consejos saludables puesto en marcha de forma pionera por el Colegio de Farmacéuticos de Sevilla en junio de 2013 ha alcanzado el millón de visualizaciones, convirtiéndose así en unas de las herramientas más populares para la prevención y promoción de la salud impulsada por la corporación farmacéutica sevillana.

A lo largo de estos casi cuatro años de funcionamiento, esta plataforma ha ofrecido vídeos de corta duración (inferior a cinco minutos) elaborados por el equipo del Centro de Información del Medicamentos y Atención Farmacéutica (CIM) del propio Colegio, quienes explican de forma didáctica y con un lenguaje de fácil comprensión los contenidos ante la cámara, suponiendo asimismo un aval de la calidad y confianza de la información sanitaria ofrecida.

Indicaciones sobre cómo administrar medicamentos a niños, consejos para utilizar un inhalador de forma correcta, para medir la presión arterial o para calcular los días de ovulación, cómo actuar problemas digestivos del bebé, tomar el sol de forma saludable o combatir los piojos, entre otros, son algunos de los temas abordados en los más de 30 vídeo consejos realizados a lo largo de estos años, entre los que destacan sobremanera uno dedicado a explicar cómo se ha de colocar correctamente un supositorio (con más

de 456.000 visualizaciones), otro sobre cómo inyectarse insulina (más de 133.000) o cómo usar productos para eliminar verrugas (más de 83.000).

“A veces, el paciente llega a casa y no recuerda exactamente las indicaciones que le ha dado el médico o el farmacéutico sobre cómo aplicar determinado tratamiento para que resulte efectivo, o algo tan sencillo como la forma en que debe aplicarse el protector solar a los niños”, explica Encarnación García, coordinadora del CIM del Colegio de Farmacéuticos de Sevilla, quien pone en valor estos videoconsejos, “ya que hay mucha información en internet sobre casi todo, la diferencia es que en este canal el ciudadano encuentra información elaborada con el respaldo de un profesional y una corporación sanitaria y, por tanto, de total confianza”, asegura García.

“Estos vídeos consejos nos han permitido, por un lado, extender de forma gráfica a internet el consejo sanitario que se ofrece en cualquiera de las 872 farmacias sevillanas y, por otro, ayudar también a dar a conocer un poco mejor la figura del farmacéutico comunitario, que no es sólo ese profesional sanitario que dispensa medicamentos, que también, sino que nos puede ayudar mucho en nuestra salud, por ejemplo, indicándonos cómo seguir de forma correcta los tratamientos de medicamentos cuya administración resulta más compleja”, apostilla esta farmacéutica.

El alto grado de aceptación con el que cuentan estos vídeos motivó al CIM del Colegio de Farmacéuticos de Sevilla a realizar otros vídeos pero dirigidos a profesionales de la farmacia comunitaria con el fin de ayudarles a mejorar en sus destrezas profesionales.

Los ‘vídeo consejos’ del Colegio de Farmacéuticos de Sevilla, pueden consultarse en el canal de YouTube de la corporación, a la que se accede a través de este enlace: <http://bit.ly/2ncG1yO>

Para más información:

Gabinete de comunicación del Colegio de Farmacéuticos de Sevilla: Manuela Hernández / Tomás Muriel (95 462 27 27 / 605 603 382)